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REQUERIMENTO Nº 625/2013

 

Requer  informações  acerca  do 

serviço  de  segurança  no  cemitério 

Cabreúva, neste Município.

 

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, ações de vandalismo no citado cemitério 

foram amplamente noticiadas pela imprensa local e regional. 

CONSIDERANDO que  este  vereador  visitou  o  cemitério  e 

constatou varias sepulturas depredadas.

                       CONSIDERANDO que os funcionários da Prefeitura não estão 

suprindo a demanda.

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por Munícipe 

que tem sepulturas no citado cemitério e reclamaram do vandalismo 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Como é feita a segurança ano local, após o fechamento para 

visitação?
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2º)  Há  guardas  civis  ou  outros  servidores  designados  para 

fazerem a segurança  no cemitério?  Em caso positivo  quantos  profissionais 

desempenham essa função e em quantos turnos?

3º  Em  caso  negativo  a  2ª  pergunta,  a  prefeitura  tem  como 

disponibilizar vigias para garantir a segurança e evitar as ações de vandalismo 

no cemitério Cabreúva?

 Justificativa:

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 

o  serviço  de  segurança,  que  só  este  mês  foi  52  violações  a  sepulturas,  

antigamente, produtos de prata, bronze e ouro eram os focos das invasões,  

entretanto  ,segundo  os  últimos  registros,  o  alumínio  se  tornou  o  alvo.  

Familiares  que  tem entes  sepultados  no  local  relatam  o  problema  a  este 

vereador.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de maio de 2.013.

VALMIR ALCÂNTARA DE OLIVEIRA

“Careca do Esporte”

-Vereador-


